



STIMMZETTEL

Wahl zum Jugendbeirat Horn-Lehe 2024-27

Du hast 3 Stimmen.

Du kannst deine Stimmen einer Person geben oder sie auf mehrere aufteilen.

Die Reihenfolge in der Liste wurde per Los bestimmt.

Name	Schule & Klasse	Statement	Hier ankreuzen
Helena M. Kuske	Wilhelm-Focke-Oberschule, 10a	Ich möchte mich für die Jugendlichen im Stadtteil einsetzen, damit sich alle wohl und respektiert fühlen.	<input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/>
Johanna Kolbe	Gymnasium Horn, 7e	Ich bin Johanna Kolbe und möchte in meiner Zeit im Jugendbeirat erreichen, dass Horn-Lehe für Kinder und Jugendliche interessanter und attraktiver wird, z.B. durch Spielplätze und andere Aktivitäten, die dann genutzt werden können. Ich selber spiele im Stadtteil Fußball und bin gern kreativ.	<input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/>
Paula Holtmann	Wilhelm-Focke-Oberschule, 6c	Ich heiße Paula, bin 12 und möchte mich vor allem für die jüngeren Jugendlichen einsetzen und deren Interessen.	<input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/>
Lotta Schumann	Gymnasium Horn, 8b	Hi, ich bin Lotta. Mir liegt die mentale Gesundheit von Jugendlichen sehr am Herzen. Außerdem möchte ich mehr Freizeitaktivitäten für Jugendliche schaffen.	<input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/>
Milan Erhard Labidi	Gymnasium Horn, 9a	Hallo, ich bin Milan Labidi und gehe in die 9. Klasse des Gymnasium Horns. Mein Ziel ist es, mehr politische Bildung für jeden zu ermöglichen und andererseits die Sportangebote zu erweitern.	<input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/>
Aya Shaker	Oberschule Rockwinkel, 10		<input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/>
Vincent Prevot	Gymnasium Horn, 11c (E-Phase)	Neben dem Jugendbeirat bin ich noch in der Jugendfeuerwehr Lehesterdeich und spiele Klavier. Da die meisten Mitglieder des aktuellen Jugendbeirats ihr Amt niederlegen, möchte ich mich wiederwählen lassen, um die Arbeit der letzten 3 Jahre fortzuführen, wie z.B. die Horner Jugendkonferenz. Außerdem ist es mir ein Anliegen, zu versuchen, den Stadtteil wieder sicherer zu machen.	<input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/>
Lia Dierksen	Gymnasium Horn, 9f	Hallo, ich bin Lia Dierksen und gehe in die 9. Klasse des Gymnasium Horns. Ich möchte gerne als Sprachrohr für Jugendliche dienen, deren politisches Interesse wecken und über lokalpolitische Arbeit aufklären.	<input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/>
Annika Lehmann	Gymnasium Horn, 8b	Mit meiner Teilnahme möchte ich mich für ein gerechtes und vielfältiges Miteinander einsetzen. Dafür zählen für mich Freizeitaktivitäten, gemeinsame Umweltprojekte und vieles mehr.	<input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/>
David Schilling	Gymnasium Horn, 12b	Hallo, mein Name ist David Schilling, ich bin 16 Jahre alt und besuche das Gymnasium Horn. Meine zentralen Themen würde ich unter Sicherheit, Kultur und Umwelt zusammenfassen. Ich würde gerne dafür sorgen, dass Jugendliche sich sicherer fühlen, abends selbstständig nachhause zu gehen, dass der Stadtteil Horn-Lehe weiter grüner wird und es mehr kulturelle Angebote für alle Jugendlichen gibt.	<input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/>
Henner Korsch	Freie Waldorfschule Bremen Touler Straße, 8	Hallo, ich bin Henner, 14 und fahre leidenschaftlich Fahrrad (BMX) und würde mich deshalb für einen Treffpunkt oder ein Freizeiti hier im Stadtteil einsetzen, der/das für Jugendliche offensteht, um z.B. Sport zu treiben oder sich einfach zu treffen. Auch die Sicherheit von Schul- und Fahrradwegen wäre mir wichtig.	<input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/>